

Dankodiklat AL: Perkembangan Teknologi Informasi Menuntut SDM TNI AL Berkualitas

Wahyudi Arief - UPDATES.CO.ID

Jul 26, 2022 - 08:24



Surabaya - Perkembangan teknologi informasi yang cepat, masuknya dunia pada tataran perang informasi, menuntut sumber daya manusia (SDM) TNI AL yang berkualitas dan berwawasan global, demikian disampaikan Komandan Komando Pembinaan Doktrin, Pendidikan dan Latihan TNI AL (Dankodiklat) Letnan Jenderal TNI (Mar) Suhartono saat membuka pendidikan dasar golongan (Sargol) perwira siswa (Pasis) lulusan Pendidikan Pertama Perwira Prajurit Karier

(Dikmapa PK) TNI Angkatan Laut Angkatan ke-29 TA 2022 yang dilaksanakan di gedung R.E. Martadinata, Kesatrian Bumimoro Kodiklatal Surabaya pada Senin, (25/7/2022).

SDM TNI AL yang berkualitas diharapkan mampu menghadapi kompleksitas ancaman dan tantangan terhadap pertahanan negara yang begitu dinamis. Untuk itu, Kodiklatal sebagai lembaga pendidikan dan latihan harus mampu menjawab tuntutan tugas untuk menghasilkan output yang berkualitas, tidak hanya kecakapan intelektual, namun juga kualitas moral diperlukan agar perwira TNI AL memiliki karakter yang kuat dalam melaksanakan tugas dimanapun berada.

Pasis yang mengikuti Diksargol TNI AL ini sebanyak 45 perwira dan sudah menempuh Pendidikan Dasar Keprajuritan (Diksarit) selama 5 bulan di Akademi Militer TNI Magelang. Sebelum menjadi prajurit TNI /TNI AL, para pasis merupakan lulusan dari sejumlah perguruan tinggi negeri maupun swasta di seluruh Indonesia yang berkredibilitas.

Ke-45 perwira remaja lulusan Dikmapa PK TNI AL Angkatan 29 ini terdiri dari 4 orang Korps Pelaut (P), 5 orang Korps Teknik (T), satu orang Korps Elektronika (E), 2 orang Korps Suplai (S), dan 8 oarang Korps Kesehatan (K) serta 25 orang banyak Korps Khusus (KH).

Rencananya para perwira remaja ini akan mengikuti pendidikan di Kodiklatal, selama 1,5 bulan di Pusdiklapa, dan berikutnya tahap Dasar Golongan Lanjutan selama 4 sampai dengan 6 bulan di pusdik-pusdik sesuai korps masing-masing. Dankodiklatal menegaskan kepada para pasis Dikmapa PK TNI AL Angkatan 29, supaya segera menyesuaikan diri dengan PDD khas TNI AL “segera menyesuaikan diri dengan pdd khas tni al yang berlaku bagi siswa kodiklatal dengan melaksanakan semua norma, peraturan, tata tertib, dan petunjuk dari para bingsis dan pelatih dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab yang tinggi.” Tegus Letjen Suhartono.

Hadir dalam kegiatan pembukaan pendidikan dasar golongan bagi perwira remaja yang baru lulus dari Magelang ini, antara lain Wadan Kodiklatal Laksda TNI Agus Hariadi, Irkodiklatal, Kapokgadik Kodiklatal, para Direktur Kodiklatal, Komandan Kodikopsla dan Komandan Kodikdukum , serta para Komandan Pusdik di jajaran Kodikopsla. (Wahyudi//Santi//Putri)